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$ÊJ´ ÇӃ«ÉŹ« «J³X´ÊN XŲƉÊ«Jª ºÉӃ¦ « XӃ NÊ«X ÇÉ¤Kº¦  ´ Mŵ Ê
¦º ³ÉN| ° X³´  « zTÉ « X ÇÉTMÉÇJ ´ Y º ÇX´ºN|« X« XŸ 6J¤NÊY N X¤
° ¤J¦ ª ÇÉNÊX³°Ä¤KNÉª ÊJTJ« Ä Ç °³JNÉŵ Ç ° Kº¦  °³ÊXT T¨Äz ª 
ÇXX¦X«TJª  JӃM «J °NÊKº¦Ä Ä³Ӄ°ÄŸ  ºX ÇÉ¤Kº¦ ų  ӃM « X°ƈ
°³JÇ«  °³JN|Ӄ NÉŵ ¦º ³ÊÉ MXÊ °³JNÉ NÊÄ¤K ´ Y ӃX JӃMŹN|³ÊX N ¤Jƈ
« X ¦º ³ÊÉ TXM³JӃ  T &ÄN|J →Ç YºXz ÇÉ³J «X °³ÇJTÊX« X T
° Ç YNX« J ¦J TX¤ N|Ç Ӄ  ´Ç¤Xz ÉN J MJ³TÊ ¦³X Ӄ«X¤ŵ Ç´¦Jƈ
ÊJ«X¤ °³ÊXÊ 6 Xz ´¨Ä M XŸ 
 N Ê ³X´ÊºKų 6 X ª Ç Y ºÄ  ´MJN| « XÇ X³ÊKNÉN|Ÿ & ⱡ «JNÊÉƈ
ºJ¨Xª ´ Y ¦ªX«ºJ³ÊÉ «J *JNXM¦Ä ºJ¦ N| ӃÄTÊ ŵ ¦º ³ÊÉ °³ÊX¦Ӄ «J¤K

Ç ° Kº¦ÇX Ç XNÊ³É °³JNYŵ ´ÊXZJ   N ´ Y ¤X´ÊNÊX TJŵ J °« XTÊ J¨¦  º TӃJ « N| °³JÇTÊ ÇÉ
|³³³   ¦ӃX¤«J ¦JÊ¤J T °³ÊX¦ӃX ´ºÇŸ ;ÉºJ« X TºÉNÊÉ N|³ÊX N ¤J«Ÿ $ÊÉ TӃJ «J´ º M¨z´¨Jƈ
Ç X ´ºÇŵ °³ÊX¦ӃX ´ºÇ NÊÉ ÇÉ³ÊÄº ´Äª X« J Ǝ NÊÉª ªŸ «Ÿ ° ´ÊX AªX¦ Ç ´Ç ª ºX¦ N XƏų
F ºÉª «ÄªX³ÊX ÊJ¤YӃ  ªÉ ´ Y ºÉª ºXªJºXª ÇM³XÇ °Ê³ª MJ³TÊ  «ºX«´ÉÇ« X MXN«Éª
Ç TÉӃXªJºJN| N|³ÊX N ¤J ´¦ N|Ÿ ;J´º³ Ç ´Ç ª ZXӃ Xº« X °³ÊÉ°ª «Jŵ X NÊJ´ ¤X´º «Jª
TJ«É T #zJ   TӃJºXz °Ç ««  ªÉ z ÄÇJ « X   ³Ê´KT« X ÇÉ¦³ÊÉ´ºÉÇJⱡ «J 0Xz N|ÇJ¨YŸ
AªX¦ ÊÇ³JNJ ÄÇJzYŵ X º « X º³JTÉN¤J   ¤J¦ X¦ӃÇ X¦ ÊJ¦JÊÉſN|³ÊX N ¤J ´¦ XŽªJ¤K ¦ X³ƈ
ÇJⱡ «J´ÊÉª  TXNÉÊ¤Jª  T« « X ´°´M Ç ´°YTÊJ« J ÇӃ«Xz NÊJ´Äŵ JӃX Ç´¦JÊ Ç¦  ?¨ÇJ
# Xz   °³ÇJTÊX« X &ÄN|J →Ç YºXzŸ 0J Ç ºX¦ N Xſ&ÉӃXªJº ÇӃ«Xz NÊJ´ÄŽN|N J¨Xª
°T¦³X Ӄ ⱡŵ X º «J´ºJÇ X« X ´X³NJ N|³ÊX N ¤J« «J ´°³JÇ Jŵ X «JÇXº NÊJ´ ÇӃ«É ª X ´ºJⱡ
´ Y NÊJ´Xªſ« XÄ´ºJ««Xz ªTӃX« J ´ YŽŵT NÊXz ÇÊÉÇJ «J´ J°´º¨ ;JÇX¨Ÿ 5J³ºÉ«J ÊXƈ
M³J¨J Ç ´«TÊ X ¦ Ӄ¦J N X¦JÇÉN| ³XvX¦´¤  NÊ¨«¦ Ç «J´ÊXz ÊM³Ä «J ºX« ºXªJºŸ ; º³ ° ´ÊX
 ªÄÊÉNXƉ¦º ³J « XT¨KNÊ« X Ç K X ´ Y Ê ÇӃ«Éª NÊJ´XªƉ  Ä°³ÊXTÊX« JN| N|³ÊX N ¤J« T
°XÇ«ÉN| zJºÄ«¦ Ç ªÄÊÉNÊ«ÉN| NÊÉ ÊX´°¨ ÇŸ 
A « XÊÇÉ¦ӃX ÇJ «É ºXªJº   ´Jª ÊMJNÊÉ¨Xª º ÇÉ³J « X °³ÊÉ ¦ª°ӃXºÇJ« Ä ºXz «Äƈ

ªX³ÄŸ AÉª MJ³TÊ X¤ ÊJN|YNJª T ӃX¦ºÄ³ÉŸ 
0J³´¨JÇ F X³ÊN|¨Ç´¦ ŵ ³XTJ¦N¤J 

A>C&6H F826H $I ? 
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1J TÉ Ê «J´ ªJ
z ºÉӃX ´JªŸ
$ÊJ´ ¤X´º ÇJ³ºƈ
N Kŵ ¦º ³J
Ê³ Ç«Ä¤X M XTJƈ
¦J Ê MzJNÊXªŸ
0XTX«   T³Äz 
ªJ TÇJTÊ X N J
NÊºX³É zTÊ «É
«J TMYŸ > Çƈ

« X Ç X³ÊKNÉ   « XÇ X³ÊKNÉŵ MÉTÇJ¤ TÉ´ƈ
°«Ä¤K ºJ¦K ´JªK  Ӄ N K NÊJ´ÄŸ 0J¦ ´¨ÄTÊÉ
$|³É´ºÄ´J Ç´ÊJ¦ X « X ª XªÉ ºÇ X³TÊ ⱡŵ
X NÊJ´ ¤X´º «J´ÊK Ç¨J´« N KŸ 6JӃX ÉªÉ

T ;J«J Ç³JÊ ÊX Ç´ÊÉ´º¦ ªŵ N °´ JTJƈ
ªÉŸ  ӃMÇ Xª « ¦º Ê «J´ TӃJ ´ XM X « X É¤X
  « ¦º TӃJ ´ XM X « X Äª X³JŶ M ¤X Ӄ  É¤XªÉŵ
TӃJ ;J«J É¤XªÉŶ ¤X Ӄ  Äª X³JªÉŵ TӃJ ;J«J
Äª X³JªÉŶ °³ÊXº NÊÉ É¤XªÉŵ NÊÉ Äª X³Jƈ
ªÉŵ ;J ´NÉ ¤X´ºX ªÉ Ɛ>Ê ǎǑŵǓ-ӅƑŸ 0X´ºX ªÉ
´ÊJZJ³ÊJª  NÊJ´Ä TJ«Xz «Jª °³ÊXÊ #zJŸ 

 
Ɯ$ÊJ´ º ° X« KTÊƜƉÊÇÉ¦¨ ´ Y ºX ªJƈ

Ç JⱡŸ ;³JNÇ« ¦ °¨JNJ«É Çz ´ºJÇ¦  zƈ
TÊ «ÇX¤ °Ç « X« °Jª YºJⱡŵ X ¦J TJ
°¨Jº«J zTÊ «J Ç °³JNÉ ¤X´º Ç¨J´« N K
¤Xz °³JNTJÇNÉŸ IJ¤ªÇJ« X ´ Y Ç YN Ç
NÊJ´ X °³JNÉ NÊÉª¦ӃÇ X¦  ««Éªŵ «°Ÿ ³Êƈ
ªÇK Ê  ««Éª  °³JNÇ« ¦Jª ŵ ºXӃXZ«ÇJƈ
« Xª  ºTŸƉ¤X´º ¤J¦K Z³ªK ¦³JTJ« J °³Jƈ
NTJÇNÉŸ ;TM« X N|³ÊX N ¤J« «ŵ ¦º ³É
´ÇMT« X   MXÊ z¨YM´ÊXz «JªÉ´¨Ä °ƈ
Ç YNJ NÊJ´ «J Ç¨J´«X ÊJN|N J«¦ ŵ °J´¤X  

³Ê³ÉÇ¦ ŵ « X MJNÊKN «J ºŵ NÊXz NÊX¦Ä¤X
T « Xz ;J«ŵ «JTÄ ÉÇJ ¨J´¦  # X¤   MYƈ
TÊ X ªÄ´ J¨ ÊTJⱡ Ê ºXz ´°³JÇY °³ÊXT ´Kƈ
TXª $|³É´ºÄ´ÇÉª ƐÊMŸ Ǐ 1 ǒŵǎǍƑŸ 

 
8º ¤J¦ «J ºY ´°³JÇY °Jº³ÊÉ¨ ÄÊ«J«É

´¨ÄzJ # É Ç G.G Ç X¦Äŵ $|J³ӃX´ * ««XÉŵ
ÇÊÉÇJ¤KN ÇNÊX´«ÉN| Ç X³ÊKNÉN| T °ƈ
¦ÄºÉŷ ƚǌǋŶ 8#> #8FHF 6.( #8+ Ŷ FÉƆ
°JT¦ Ŵ Ç ¦º╔³ÉN| ӁXבֿ ´°YTÊJ¨X◙ ´Ç╔¤ NÊJ´  
ÊªJ³«ÇJ¨X◙ NJ¨X zTÊ «ÉŴ ¦º╔³X #╔z N  TJ¨
° ºŴ JMÉ 0XªÄ ´¨ÄֿפÉ   ÊMJÇ J TÄ´ÊXŴ J ºÉ
´°YTÊ ¨X◙ ¤X «J «YTÊ«ÉN| ¤J¦ N|◙ ³Ê³ÉÇ¦JN|Ŵ
z¨Ä° N| ³ÊªÇJN|Ŵ NÊÉºJ¤KN °Ç X◙N ƇJӁM
Ç z╔ӁX « N « X ³M KNű FÉ°JT¦ Ŵ Ç ¦º╔³ÉN|
ӁXבֿ ÄֿפÉ¨X◙ ºÇ N| TJ³╔ÇŴ ºÇ N| ºJӁX«º╔Ç  
ºÇ N| Ç¨JTÊ ÄªÉ´¨ÇÉN|Ŵ zTÉ ÇÉ³ÊÄNJ¨X◙
° X« KTÊX «J ÊJ´°¦J¤J« X KTӁ Ç◙N Ŵפֿ° JӁM
ÇÉTJÇJ¨X◙ ¤X «J ³ÊXNÊÉ « X°º³ÊXM«XŴ ¦º╔³X
J«  TӁJ ÊT³Ç J ºÇ¤Xz « X °³ÊÉ«´ ¨É ÉºƆפֿ°
¦ÄŴ J«  «JÇXº TӁJ ¤J¦ X¤◙ ÇÉzTÉŶ  ªֿפX ´K
ºÄºJ¤ MXN«  TÊ ◙ Ç XNÊ³Xª ºJ¦ֿפX ºJNÉŴ ¦º╔Ɔ
³ÊÉ ÇÉTJÇJӁ  Xפֿ# ° X« KTÊX «J AHA8Ἳű F
z╔ӁX « X Ç´°ª «Jª  Ç╔TNXŴ °« XÇJֿפ
ÊJ¦¨JTJªŴ Xפֿ »JTXפֿ ÇÉÊ«JÇNJ ³XӁ z  Ŵ MYTKNÉ
ºÄºJ¤ TÊ ◙ Ç XNÊ³XªŴ « X º¦«K¨MÉ ´ Y Ç╔T¦ ű
 ӁX ªJª «JTÊ X¤YŴ Xפֿ   ºJ¦ Xz « X ªJŴ ¦º╔³É
MÉ ÄֿפÉÇJ¨ ºX¤ Ç´º³Yº«X¤ º³ÄN Ê«ÉŴ ºÉº« Äű $ÊÉ
¤X´º T °ªÉ◙ӁX« JŴ JMÉ ÇÉÊ«JÇNJ ?¨ÇJ
Xzפֿ# ÄֿפÉÇJ¨ |ÉNפֿ# ° X« YTÊÉ ¦Ä ÊJº³ÄÇJƆ
« Ä ´JªXz ´ XM X ºÉº« XªŲűƚ ƐZ³JzªX«º
ÇÉ¦¨JTÄ JªX³É¦J ´¦ Xz ¦JÊ«TÊ X  1J³ƈ
ӃJ * ««XÉŻJ ƎǎǓǔǏ-ǎӅǓǒƏŵ Ӄ TX³J ºÊÇŸ
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ƜT³Äz Xz Ç XӃ¦ Xz °³ÊXMÄTÊX« JƜŵ ÊJƈ
ª X´ÊNÊ«Xz Ç ¦´ K NX °ºŸ &ÄN|ÇX
;³ÊXMÄTÊX« Xŵ FJ³´ÊJÇJ ǎǔӄǔƑŸ 

 
$ÊÉ «JӃX ÉN X NX« ´Ê ´Ç ¤ NÊJ´ų F
Ç XºӃX # MӃ   ÇÉ³J « X Ç TJⱡŵ X N|³ÊX N ƈ

¤J« « ªJ  Ç XӃX ÇJ « X¤´ÊX   ӃX°´ÊX ³ÊXNÊÉ
T Ê³M X« J «  «Jª Yº«X zӃKTJ« X `Ӄƈ
ª Çŵ ³ÊNÊÉºÉÇJ« X ´ Y Ç Ç XN¦ X¤ Ӄ ºX³Jƈ
ºÄ³ÊXŵ N|TÊX« X «J ¦«NX³ºÉŵ X¦´°X³Éƈ
ªX«ºÇJ« X Ç ¦ÄN|«   ºTŸ >XzÄӃJ³«X °ƈ
Ç YNJ« X NJ¨ÉN| zTÊ « «J z³J« Xŵ M XzJƈ
« Xŵ ° XӃYz«ÇJ« X Ä³TÉŵ ´°JNX³ÇJ« X
° ª X N Xŵ ÊJ¤ªÇJ« X ´ Y ƜÄÇ XӃM J«ÉªƜ
NÊÇ³«z Xªŵ X¦´°Ӄ³ÇJ« X NX«º³Äª
|J«TӃÇXz MXÊ ¦«¦³Xº«Xz NXӃÄŵ º-
« XzT«X ´¨Äz  # Xz- MXÊ°Ç³º«X

ªJ³«º³JÇ X« X NÊJ´ÄŸ ;ÊJ °³JNK ÊJ³Mƈ
¦ÇK N|³ÊX N ¤J« « ³XzÄӃJ³« X °º³ÊXMÄ¤X
°³ÊXN X ¤X´ÊNÊX ª Xⱡ NÊJ´ «J NÊÉºJ« X # ƈ
MӃ  ŵ ªTӃ ºÇYŵ MÇ KÊ¦  TªÇX   ³TÊ «ƈ
«Xŵ ³ÊªÇY Ê «J¤MӃ  ´ÊÉª ŵ XÇJ«zXӃ Êƈ
ÇJ« X ´Ç¤Xz ºNÊX« Jŵ « X´ X« X °ªƈ
NÉ °º³ÊXMÄ¤KNÉª   J¦ºÉÇ« ⱡ Ç ÊM³ÊXŸ 

 
IÇ³JNJ¤N X ÊJºXª ÄÇJzY «J Ç¨J´«X

°´ºY°ÇJ« XŸ 6 X ÊJN|ÇÄ¤N X ´ Y ¤J¦
« XªKT³ÊÉŸ □É¤N X ³JNÊX¤ ¤J¦ ӃÄTÊ X ªKT³ÊÉŵ
¦º ³ÊÉ « X ªJ³«Ä¤K «J¤T³M« X¤´ÊX¤ N|Ç Ӄ ŵ
´ÊNÊXz Ӄ« X X °³ÊÉ´Ê¨ «Jª Éⱡ Ç º³ÄTƈ
«ÉN| NÊJ´JN| Ɛ(Z ǒŵǎǒ-ǎӄƑŸ  ªX«Ÿ 
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A(5 A 6C5(>C 

8´ºJº« X TÇJ ª X´ KNX ´°YTÊ ¨Xª Ê
«zK Ç z °´ X   ª¤J J¦ºÉÇ« ⱡ `ÊÉNÊ«J
z³J« NÊ«J Ê´ºJ¨J Ê T« J «J TÊ X T
¦Ä ºÉ¦J« J  ¦ÄӃJN| T ¦«J T ¦«JŸ #É¨
º T ⱡ M³ÄºJӃ«É Ç´º³ÊK´ TӃJ ¦z ŵ ¦ªÄ
N Y ¦ MÉ¨ Ä´ XTÊ Xⱡ T¨Äz Ç TªÄŵ ¦º
ƎÊÇ¨J´ÊNÊJ T ³¦ÄƏ Ê º³ÄTXª M³J¨ °T
ÄÇJzYŵ X °³ÊXÊ ¦ Ӄ¦J T«  Ê ³ÊYTÄ ª X « X
Ç´ K ⱡ N|ⱡMÉ «J ° ¨ zTÊ «É «J ³ÇX³Ÿ .
«JzӃX ¦JÊJ¨ ´ Yŵ X ºJ¦ TJ ´ Y ÉⱡŸ $
Ç YNX¤ŵ X ºJ¦  º³ÉM ÉN J NJ¨¦Ç N X J¦NX°ƈ
ºÄ¤YŸ 
&ӃJNÊXz MÉ¨ º ª Ӄ ÇXų ; ° X³Çƈ

´ÊX TӃJºXzŵ X Ç Xª Ê JM´ӃÄº«K °XÇ«ƈ
N Kŵ X ª¤J ¦«ºÄÊ¤J MÉ¨J ´¦Äº¦ Xª # Xƈ

z TÊ J¨J« JƉÇ YNX¤ŵ # X¤ ° X¦  «JTX
ª«K Ǝ  ´ÊNÊXz ¨É ºXz « X ´K ºXªJºXª ºXz
J³ºÉ¦Ä¨ÄƏŸ A Ç NÊÉÇ ´ºÉ ´°´ M ´°³JÇ Jŵ
X ¤J¦ N|³ÊX N ¤J« « J¦NX°ºÄ¤Y ºX« # É

ÇÉ³¦ NÊÉ ³JNÊX¤ Ç ºÉª °³ÊÉ°JT¦Ä ¨J´¦YŸ 
; T³Äz X- °³ÊÉªÄ´ÇK JM´ºÉ«X«N¤Y

T J¦ºÉÇ« N  `ÊÉNÊ«X¤ TNÊÉºJ¨Xª   Tƈ
NÊÉºÄ¤Y N³JÊ ÇÉ³J « X¤ ¤J¦ # K T°ƈ
Ç XT «J ª¤X N³JÊ ´ Ӄ« X¤´ÊX ÇKº°Ӄ Ç N Ÿ
;NÊKÇ´ÊÉ T ° «X¤ Ç ´«Éŵ zTÉ ºXª°Xƈ
³JºÄ³J ÊJNÊY¨J °³ÊX¦³JNÊJⱡ ¦ Ӄ¦J«J N X
´º°« ŵ J Ç Jº³ « X MÉ¨ ÊMÉº T¤ªÄ¤KNÉŵ ´ºJƈ
³J¨Xª ´ Y NTÊ X«« X °³ÊÉ«J¤ª« X¤ «J ° ¨
zTÊ «¦  Ç´ K ⱡ «J TÇJ ¦ ¨¦J   N|ⱡMÉ
°³ÊXª X³ÊÉⱡ º³J´Y T TTJӃ«Xz  ¦ Ӄ¦J
¦ ӃªXº³ Ç °J³¦ÄŸ 
?°³JÇ J¨ ª  º ºX N³JÊ Ç Y¦´ÊK Z³J¤ƈ

TYŵ NÊÄ¨Xª ´ Y ºX N³JÊ ӃX° X¤ TÊ Y¦  ºÉª
MJ³TÊ ´¦³ª«Éª JӃX T ⱡ ³XzÄӃJ³«Éª
ſº³X« «zªŽŸ0XT«J¦ ¤XT«NÊX « X N³JÊ
MJ³TÊ X¤ T´¦Ç X³J¨ ª  ÄNÊÄN X M³J¦Ä
NÊJ´Ä TӃJ #zJƉӃX¦ºÄ³J # MӃ   ÇÉTJÇJ¨J
ª  ´ Y N³JÊ NÊY N X¤ ÊTJÇ¦ÇJ   ªJ¨ ´Jƈ
ºÉ´ZJ¦N¤«Ä¤KNJŵ Jſ«J¤ÇJ « X¤´ÊJŽÇ XNÊ³ƈ
«J ªTӃ ºÇJŵ ¦º ³K °³J¦ºÉ¦ÇJ¨XªſT

ÊJÇ´ÊXŽ́ ºJÇJ¨J ´ Y ¤J¦MÉ N³JÊ ¦³ º´ÊJ  
°¨Éº´ÊJŵ °ÊMJÇ «J ³JT N  ³ÊªÇÉ Ê
8¤NXªŸ F´ÊÉ´º¦ °T°Ç JTJ¨ ª ŵ X
Ç ««X ºXªÄ ´K ª¤X °³ÊX¤J T ¦  ³ÇX³ƈ
ÇXŵ ¤XT«J¦ ´° X³J¨Xª ´ Y  «ºX«´ÉÇ« X Ê
ºÉª  ª ª  ªÉ ӃJª Ÿ ;³ÊXTX Ç´ÊÉ´º¦ ªƉ
J³zÄªX«ºÇJ¨XªƉº Ç ºÉzT« Ä «J¤NÊYƈ
N X¤ ºÉӃ¦ ǏǍ-ǐǍ ª «Äº TÊ X«« X Ǝ¤X XӃ  ¤Ä
°zTJ °ÊÇJӃJƏŸ AJ¦ X ° ¨ zTÊ «¦  « X
¤X´º °³ÊXN X Ç ´ºJ« X ¦³J ⱡ ª« X ³XJӃ« X Ê
« NÊXzŲ  MÉ ´ºJºXNÊ« X Ä´°¦ ⱡ ª¤X
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¦´ K ¦    ÊJzӃKTJⱡ T « N| Ç NÊJ´ X ¦³ º¦ N|
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°³JNÉŸ 8NÊÉÇ  N Xŵ ¦º ª z¨MÉ °Ç Xƈ
TÊ Xⱡŵ X TM³ÊX ª  ºJ¦ ª Ç ⱡŵ M °³ÊXN X
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zTÊX« Jų &ÇJ ª X´ KNX º TÄ  NÊJ´Ä  
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NÊJ´ ´°³ Ä´¨É´ÊXⱡŸ 
AJ¦ «J°³JÇTY TºÉ¦JªÉ ºÄºJ¤ TÉӃXªJƈ

ºÄŵ ¦º ³É Ç ª« X¤´ÊÉª ӃÄM Ç Y¦´ÊÉª ´º°ƈ
« Ä MXN«É ¤X´º Ç ¦J TÉª T¤³ÊJ¨Éª
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°³ÊÉzºÇÉÇJ¨ ´ Y T ´Ç¤X¤ ´¨Ä MÉ Ç
$| «JN|   ÇÉº³ÇJӃX ´ºÄT ÇJ¨ ªXTÉNÉ«Y
ÊMJNÊÉ¨ Ê °³ÊX³J X« Xªŵ X Tª «Ä¤X º Ç
¤Xz ³Ê¦¨JTÊ X T« J   Ç ¤Xz ªÉ ӃJN|Ÿ ;ƈ
ÇÊ K¨ °´ºJ«Ç X« Xŵ X N «J¤ª« X¤ ºÉӃX
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ªJªÉ ºJ¦ X ´M ´ºX TXNÉÊ¤X   °³ÇJTÊXƈ
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